
École de Prissé la Charrière
109, route de Chizé
Prissé la Charrière
79360 Plaine d’Argenson
tel : 05.49.09.71.10
ce.0790513D@ac-poitiers.fr

Compte-rendu du conseil d'école du 12 novembre 2020

Personnes présentes

 Mme Bernardeau (enseignante)
 Mme Charbonnier (enseignante)
 M. Malinauska (directeur)
 Mme Laplace (enseignante)
 Mme Leblanc (enseignante)
 M. Lefèvre (DDEN)
 M. Salanon (Maire)
 M. Ploquin (1er adjoint)
 M. Engeletti (parent d’èlève)
 Mme Bouamama (parent d'élève)
 Mme Allein (parent d'élève) 

 Étaient absents, excusés Mme l'Inspectrice de l'Éducation Nationale, Mme Beaufigeau 
(psychologue scolaire), Mme Ouvrart, Mme Dieumegard, Mme Talbot, Mme Moulard et Mme 
Cousin. 

Secrétaire de séance     :  Mme Bernardeau

1- Résultat des élections, rôles et attributions du conseil d'école

Le scrutin a eu lieu le 9 octobre 2020 : Mme Allein, M. Angeletti, Mme Dieumegard et Mme Talbot sont 
élus titulaires. Mme Moulard, Mme Bouamama et Mme Cousin sont suppléantes.
  
Le conseil d'école a pour rôle de voter le règlement intérieur et donner son avis sur :

 les activités périscolaires,
 la sécurité dans l'école (notamment les travaux),
 la cantine,
 les actions pédagogiques,
 la santé et l'hygiène à l'école

En cas de vote, seuls les parents titulaires peuvent voter, les suppléants donnent simplement leurs avis.

2- Bilan de la rentrée

82 élèves sont inscrits cette année. L’effectif est stable.
- 21 élèves en maternelle : 13 PS  / 8 MS 
- 21 élèves en GS-CP : 10 GS / 11 CP
- 21 élèves en CE1-CE2 : 10 CE1 / 11 CE2
- 19 élèves en cycle 3 :  14 CM1 / 5 CM2
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Les prévisions pour la rentrée 2021-2022 sont plutôt favorables au maintien de la quatrième classe. En 
effet, 5 départs sont prévus pour 12 arrivées.

3- Point crise et projets d’école

* Crise sanitaire :
Le changement de masque s’effectue au moment du repas, voici l’organisation retenue : les élèves 
emmènent avec eux le second masque lorsqu’ils vont à la cantine. Ils entrent à la cantine avec le masque 
qu’ils ont porté durant la matinée puis le quittent une fois assis en mettant le masque pollué dans leur sac 
plastique. Ils prennent ensuite leur repas. A la sortie, ils mettent leur second masque. 

* Projets :
- Semaine du goût   : elle a débuté le 12 octobre.
Le thème : une journée = un continent/un pays.
Lundi : voyage en Asie avec les PS/MS.
Mardi : découverte du Liban avec les CE.
Jeudi : départ pour le Brésil avec les GS-CP. 
Vendredi : escale aux Etats-Unis avec les CM.
L’ensemble des recettes est publié sur le site de l’école.
L’équipe remercie les parents et Anouck, la cantinière, pour leur investissement tout au long de la 
semaine.
Les enfants ont pu découvrir de nouvelles saveurs et manifester une réelle envie de déguster leurs 
préparations.

-Semaine de la science en cycle 1 : elle a débuté le 5 octobre. Au cours de la semaine, les élèves de PS-
MS ont pu relever 4 défis. Comment faire de l’eau blanche ? Comment arroser une plante sans arrosoir ? 
Que va-t-il se passer si on remplit un verre d’eau, dans lequel on a mis des glaçons, à ras bord ? Comment
faire flotter une pomme de terre ? 
Une semaine riche en expériences pour les élèves de maternelle.

-Piscine CE : Au vu des conditions sanitaires l’activité piscine sera réservée aux élèves des classes de  
CE2 voire CE1-CE2 en fonction des écoles. 
Ainsi, les élèves de Mme Laplace se rendront à la piscine à partir du mois de décembre. 4 vestiaires 
seront utilisés par classe pour respecter la distanciation sociale.
2 séances par semaine seront organisées (lundi et jeudi) durant 5 semaines. Cela permettra un 
apprentissage concentré donc plus intéressant, efficace dans l’acquisition du « Savoir nager ».
Les parents accompagnateurs seront présents pour la partie vestiaire, pas de parents autour du bassin.
D’habitude les GS-CP participent à cette activité mais en raison des conditions sanitaires, ces classes ne 
sont pas priorisées cette année.

-Parc de la commune : La classe de CE se rend au parc tous les jeudis matins. Des activités sportives sont 
proposées aux élèves, 30 minutes de marche sont nécessaires pour s’y rendre.
Plusieurs autres domaines sont travaillés : sécurité routière lors du trajet, découverte des végétaux et 
animaux, parcours sportif, tennis, … Ce moment permet de nombreux échanges, beaucoup de détente…

Serait-il possible de créer un arboretum dans ce parc ? 

-Photos de classe le 19 novembre : les photos scolaires vont pouvoir se faire en ce contexte particulier. 
Les enfants seront photographiés de façon individuelle dans une box.

-Libraire le 26 novembre : M. Pilorget, libraire itinérant, viendra faire une présentation de livres dans 
chaque classe. Les enfants ne pourront feuilleter les livres mais une animation leur sera proposée. A 
l’issue de cette intervention, une sélection de livres sera faite par les enseignants afin d’enrichir le fond de
la bibliothèque de l’école. Il n’y aura pas de présentation aux parents comme l’an passé.
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-Élection conseil municipal d’enfant le 17 décembre : un temps de rencontre et d’échange a été organisé 
entre des élus et les élèves de cycle 3. 
Lors de cette rencontre, les représentants de la municipalité ont expliqué le rôle d’élu, ils ont présenté les 
objectifs du conseil municipal des enfants. De nombreux élèves se sont portés candidats. 
Les candidats vont ensuite entrer en campagne, le vote aura lieu le 17 décembre. Les votes seront 
effectués par les élèves à partir de la classe de CE1. Pour commencer, 6 élèves seront élus.
Les enfants semblent très motivés par ce projet.

-Gymnase de Beauvoir : les enseignants souhaiteraient pouvoir se rendre au gymnase de Beauvoir les 
vendredis matins de janvier à avril comme les années passées. 
Un allongement de la période d’utilisation de cet équipement pourrait être envisagée, une discussion a 
déjà été engagée avec l’APE en ce sens.

4-Règlement intérieur, charte de la laïcité et PPMS

Présentation et vote du règlement d'école. La charte de la Laïcité sera diffusée dans les cahiers de liaison 
en même temps que le règlement intérieur.
Le port du masque n’a pas été ajouté au règlement intérieur mais il s’impose du fait du protocole 
sanitaire. 
La charte de la laïcité sera également travaillée en classe surtout chez les plus grands.

PPMS (Plan Particulier de Mise en Sécurité): un exercice «Intrusion » a été effectué depuis la rentrée de
septembre. Pour les plus petits, il a été présenté comme un grand « cache-cache ». Le prochain exercice
aura lieu en janvier.
Le système d’alerte reste à améliorer. Actuellement, l’alerte est donnée via les téléphones portables mais
un signal lumineux semblerait plus adapté. 

Alarme incendie : un exercice a été réalisé au début du mois de septembre.

5- Bilan comptable de la coopérative scolaire (2019/2020)

-    Fond de caisse à la rentrée 2019 : 2229,19 €
-   Total  dépenses /  charges :  (transports  de  différents  projets,  achat  petits  matériel,  de  manuels
pédagogiques, assurances, affiliation OCCE, adhésion Canopé) : 1238,92 €
-   Total recettes (participation des familles aux spectacles, photos scolaires, ventes de gâteaux à la fête de
noël) : 1503,10 €
-    Résultat positif sur l'année : + 264,18 €

6- Travaux et questions diverses

-L’équipe  enseignante  remercie  la  municipalité  pour  tous  les  travaux  réalisés :  local  dans  la  classe
maternelle, hall d’entrée de la classe de CE, réfection des toilettes.
Des stores occultant ont été installés côté cour dans la classe de GS-CP, serait-il possible d’en installer
pour la porte d’entrée et sur les fenêtres côté parking ?
Le même type de stores pourraient-ils être installés dans la classe de CE ?

La  municipalité  rappelle  qu’elle  tentera  de  mettre  tout  en  œuvre  pour  que  les  enseignants  puissent
travailler dans les meilleures conditions. 
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-Intervention  gendarmerie ?  Serait-il  possible  de  connaître  les  interventions  qui  pourraient  être
proposées ? M. Ploquin propose de se renseigner auprès de la personne concernée.
-Projet éolien : Les enseignants souhaiteraient mener un travail en lien avec le futur parc éolien sur la
commune. La municipalité précise le calendrier : jusqu’en février, il s’agira du terrassement. Ensuite, le
projet s’arrêtera jusqu’en septembre 2021 pour laisser la place à la nature, faune et flore. Il ne reprendra
qu’après. Ainsi, le travail avec les élèves sera plus pertinent l’an prochain.

-Papiers dans les sanitaires : la municipalité va mettre de plus grandes poubelles à disposition des élèves
pour éviter le dépôt de papiers sur le sol dans un souci de propreté.

PS Le prochain conseil d’école se tiendra le  jeudi 18 mars 2021 à 17h45.
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